

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang disajikan pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik suatu kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan pembelajaran Al-Qur'an di Madrasah Diniyah Awaliyah Manbaul Ulum Marabahan Kabupaten Barito Kuala sudah terlaksana dengan baik. Dilihat dari segi perencanaannya sudah cukup karena pendidik yang mengajar di sana semuanya membuat perencanaan terlebih dahulunya. Dari segi pelaksanaannya yang meliputi pengelolaan kelas disesuaikan dengan kondisi anak dikategorikan baik media relevan dan sangat mendukung dengan materi yang disampaikan. Metode yang diberikan bervariasi, sehingga anak tidak bosan dengan pelajaran yang diberikan. Sementara evaluasi yang dilaksanakan pada saat berlangsungnya kegiatan pembelajaran terlaksana dengan baik karena evaluasi dilakukan sebelum pembelajaran berlangsung (*free tes*) dan sesudah pembelajaran berlangsung (*post tes*).

2. Faktor-faktor yang mempengaruhi dalam pelaksanaan pembelajaran Al-Qur'an di sini ialah: Faktor pendidik baik dari dalam (seperti halnya kesehatan fisik, masalah pribadinya, dan lain sebagainya) maupun dari luar (seperti halnya pengalaman kerja, yang mencakup, keterampilan dalam mengelola kelas, kemampuan dalam melaksanakan proses belajar mengajar, maupun dalam hal pengevaluasian pembelajaran itu sendiri), faktor peserta didik baik dari segi faktor individual maupun faktor sosial, faktor waktu yang hampir menjadi kendala

utama dalam setiap pelaksanaan pembelajaran, faktor lingkungan yang sangat mempengaruhi, dan faktor sarana dan prasarana.

### **B. Saran-saran**

1. Kepada Kepala Madrasah kiranya dapat mengadakan kegiatan pelatihan-pelatihan terhadap guru-guru agar dalam pelaksanaan pembelajaran Al-Qur'an terus mengalami perkembangan dan kemajuan.
2. Kepada pendidik senantiasa mempelajari lagi strategi dan metode-metode baru dalam melaksanakan pembelajaran agar pembelajaran Al-Qur'an lebih dicintai lagi.
3. Kepada Adik-Adik ku jangan pernah memerasa puas dengan ilmu yang telah didapat, terus belajar, gali terus ilmu Al-Qur'an terapkan dan amalkan dalam kehidupan.